

◀ METROBÚS A SANTA FE ▶

Costará unos 500 millones

La nueva línea del Metrobús de Tacubaya a Santa Fe requerirá de fondos federales para poder existir

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

enrique.sanchez@nuevoexcelsior.com.mx

El jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, dijo que el proyecto de Metrobús para Santa Fe está sujeto a la aprobación de recursos federales por parte de la Cámara de Diputados en el presupuesto del próximo año.

En entrevista tras encabezar la entrega de cinco mil testamentos en la plancha del Zócalo, el mandatario comentó que este sistema de transporte para la zona poniente de la ciudad requiere de más de 500 millones de pesos, que podrían venir una parte del GDF, concesionarios de las rutas de microbús y sobre todo de apoyo federal.

Cabe resaltar que fue el domingo, durante su primer informe de gestión, que el jefe delegacional en Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, dio a conocer que impulsará a través del apoyo financiero de empresarios y de la aportación propia de la demarcación la **construcción** de este transporte masivo que movilizará a cerca de 30 mil pasajeros diariamente.

“Vamos a pelearlo en el presupuesto, porque se está financiando a nivel federal obras de transporte en otras ciudades, menos en el DF, para variar”, señaló Marcelo Ebrard ayer.

El proyecto contempla

una ruta de Metrobús de 11 kilómetros que saldría del Metro Tacubaya, circularía por Observatorio y Constituyentes sin carril confinado hasta llegar a la zona de corporativos en Santa Fe, donde en carril confinado haría un circuito con 12 estaciones y de regreso a la ciudad.

“Estamos evaluando, no de ahora, tenemos ese proyecto desde hace más de un año y va a depender de cómo nos vaya en la negociación presupuestal. Este es uno de los programas, hay otro que tiene que ver con el Centro Histórico, en fin, vamos a ver cómo nos va

y ya les confirmo”, explicó.

En el mismo sentido, dijo que la extensión de la terminal de la Línea 12 del Metro hasta Olivar del Conde, en Álvaro Obregón, y no hasta Mixcoac, dependerá de lo que aprueben los diputados federales para la Ciudad de México en el presupuesto 2011.

Marcelo Ebrard comentó la semana pasada durante su visita a San Lázaro que solicitaría alrededor de 19 mil millones de pesos para los distintos programas de obra pública que tiene la capital.



Fecha 05.10.2010	Sección Comunidad	Página 1
----------------------------	-----------------------------	--------------------



Foto: Karina Tejada

El jefe de gobierno del DF, Marcelo Ebrard, encabezó ayer en el Zócalo la entrega de cinco mil testamentos.

19
mil millones de pesos solicitarán para la ciudad